

¿Qué pasa con la garantía de un vehículo si está mucho tiempo en taller?

Escrito por tucapital.es - 14/10/2009 06:56

Si nos surgiera alguna avería estando el vehículo nuevo en garantía, es importante saber que el plazo de garantía se suspende mientras se realiza la reparación de la misma. De esta forma, si la avería se complicara, o llegara el momento de finalización del plazo de garantía, el comprador contaría con ese tiempo adicional para reparar cualquier otro inconveniente que apareciera.

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/...garantia-de-un-vehiculo-si-esta-mucho-tiempo-en-taller>

Re: ¿Qué pasa con la garantía de un vehículo si está mucho tiempo en taller?

Escrito por ljeni2580 - 29/12/2018 19:16

Muchas gracias por la aclaracion, desde hace un tiempo he dejado mi carro en varios talleres en córdoba y me estaba preocupando. Lo que no entiendo es que si la garantia no cubre el tiempo en el taller, entonces cubrira otros gastos? Gracias.
